



Izquierdo mantiene un encuentro con entidades y usuarias de la Red de Madres de la Comunidad de Madrid

La red de madres de la Comunidad atiende a 7.598 mujeres embarazadas o con bebés sin recursos

- El Gobierno regional subvenciona a ONG para atención inmediata, alojamiento y apoyo sociolaboral de las mujeres
- El año pasado se facilitó la inserción sociolaboral de 838 mujeres
- La Estrategia Madrileña de Apoyo a la Familia 2016-2021 cuenta con 288 medidas y 2.696 millones de presupuesto

27 de abril de 2017.- La red de madres de la Comunidad de Madrid atendió en 2016 a 7.598 mujeres embarazadas o con hijos menores de tres años y sin recursos, lo que supone un incremento del 93% respecto al año anterior. Así lo ha puesto de manifiesto el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, durante un encuentro mantenido hoy con entidades sin ánimo de lucro que apoyan a madres en riesgo de exclusión de la región, y con usuarias de estos recursos.

Las entidades que forman parte de la red de madres trabajan para conseguir la integración social, la inserción laboral, el apoyo psicológico o la asistencia con recursos residenciales, a madres o mujeres embarazadas en riesgo de exclusión social, mediante la línea de subvenciones anuales que ofrece la Comunidad de Madrid. Este año, las subvenciones para desarrollar proyectos dirigidos a asistir a estas mujeres ascienden a 400.000 euros, con los que se mantendrá la red de apoyo que existe en la región.

En los últimos años se ha priorizado el alojamiento, el apoyo sociolaboral y los servicios de ayuda inmediata a mujeres embarazadas, teniendo en cuenta la situación económica del momento. En 2016 también se ha comenzado a dar asesoramiento jurídico y psicológico a aquellas madres que lo necesitan.

El año pasado se concedieron subvenciones a 22 entidades, a través de las cuales se ha facilitado la inserción socio laboral de 838 mujeres, la atención inmediata a 4.974 mujeres e hijos, el alojamiento a 155 mujeres y niños y la orientación psicológica y legal a 1.631 mujeres.

Estos datos son un reflejo del compromiso del Gobierno regional con las familias, a las que se apoya desde distintos recursos. La Comunidad de Madrid



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

tiene el compromiso de protección a los menores a través del acogimiento familiar y de las residencias, además del fomento de la maternidad.

“Este Gobierno apuesta por el apoyo a la familia, la natalidad y la integración social de los grupos en riesgo de exclusión, por ello llevamos a cabo una serie de proyectos con entidades que apoyan a las mujeres embarazadas y a sus hijos”, ha afirmado Izquierdo.

ESTRATEGIA DE APOYO A LA FAMILIA

El Gobierno regional puso en marcha hace casi un año la Estrategia de Apoyo a la Familia 2016-2021, que cuenta con 288 medidas que tienen como objetivo principal incentivar la natalidad en la Comunidad de Madrid y prestar apoyo a todo tipo de familias madrileñas, con especial atención a aquellas que cuentan con pocos recursos o están en una situación más vulnerable. La estrategia cuenta con un presupuesto de 2.696 millones de euros para desarrollar todas las medidas.

Del total de los costes de la estrategia, 2.351 millones van destinados a educación, el 87%; 64 millones se destinan a vivienda y transporte, el 2,3%; y 89 millones van a servicios sociales, lo que supone el 3,3%. Además, las familias se van a ahorrar 1.444 millones hasta el año 2021 en distintas deducciones.